

EN BREVE

**Concentración en contra del muro del puerto**

**CONVOCADA POR LAS ONGS**  
 :: El Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional de Ermua, compuesto por siete ONGs, celebró la pasada semana una concentración con el lema 'Ni muros, ni tráfico de armas en el puerto de Bilbao. Bilboko portuan ere, harresirik ez'. Con este lema la población ermuaarra se reunió en la plaza para denunciar la

situación que vive hoy el puerto de Bilbao «donde se impide el paso a personas que buscan una alternativa de vida en Reino Unido, tras el cierre de campamentos de refugiados como el de Calais, y se da vía abierta al tráfico de armas». Los responsables de las jornadas piden que haya «muros para las armas, no para las personas». «Esto provoca que estas personas se vean obligadas a viajar como polizones en los ferrys, en pateras, bajo camiones y como víctimas de las mafias».



Concentración contra el muro del puerto de Bilbao. :: A. LASUEN

**La película 'Los Nadie' en el cine club de Ermua**

**MAÑANA JUEVES**

:: El Ermua Antzokia acogerá mañana jueves una nueva sesión de cine-club. En esta ocasión se proyectará la película 'Los Nadie'. Es la historia de cinco amigos que deciden emprender un viaje por Suramérica en sus últimos días en la ciudad. Esta actividad de cine organizada por Mudo Drogot cinematógrafo y Ateneo Libertario, comenzará a las 20.30 horas.

**EH Bildu pide que se revise la relación de puestos de trabajo del Ayuntamiento de Ermua**

El grupo político local cree que la nueva Relación de Puestos de Trabajo «se ha focalizado en un área muy concreta, que no es la acertada»

**:: AINHOA LASUEN**

**ERMUA.** EH Bildu pide una revisión de la Relación de Puestos de Trabajo municipales del Ayuntamiento de Ermua por entender que «la modificación de la RPT se ha focalizado en un área muy concreta del ayuntamiento, que entendemos que no es la acertada».

Se muestra en desacuerdo con la aprobación de la nueva RPT municipal, aprobada en la última sesión plenaria, con los votos a favor de PSE, PNV y PP, la abstención de Ermua Ahal da y los votos en contra de Bildu y Ermua Irabazi, puesto que entiende que «una transformación genuina, auténtica y real no es posible sin el ejercicio de un liderazgo orientado a promover el cambio y

la evolución organizativa. Y esto no se fomenta en esta administración».

La modificación de la Relación de Puestos de Trabajo del Ayuntamiento se ha aprobado para proveerse de nuevos perfiles profesionales que faciliten el desarrollo y la implantación de la e-administración y el sistema de trabajo transversal 'por proyectos'.

EH Bildu, pese a estar de acuerdo en los motivos de la necesidad de inclusión de nuevos puestos en la plantilla municipal, «por el acelerado ritmo en que la sociedad actual se desarrolla y la necesidad de cambiar el modelo de funcionamiento a través de nuevas fórmulas que faciliten la construcción de la sociedad de manera colectiva, gestión en red de recursos de manera racionalizada y transparente», también muestra su contrariedad a través de un comunicado de prensa en el que solicita «una revisión de toda la RPT, porque entendemos que las circunstancias sociales, económicas y tecnológicas actuales invitan a cuestionarse si la forma de hacer, los pro-

cesos, las políticas y prácticas asociadas y los comportamientos organizativamente aceptados siguen siendo válidos para los nuevos tiempos».

Bildu entiende que «el alcalde idealiza el concepto de innovación cuando en realidad hay que innovar a través de nuevas ideas. La innovación está en la mirada y no en la tecnología. Esta no es sino una herramienta».

La formación abertzale local cree que «el ayuntamiento con la actual modificación de la RPT sigue premiando la obediencia extrema y seguirá construyendo una organización conservadora si continúa reforzando la estructura vertical y rígida en la que el área de Planificación e Innovación lo controla todo, no permite el mínimo desliz y actúa con maneras burocráticas de un 'management' caduco que piensa más en términos de tramitación que en términos de servicio a la ciudadanía».

Es por ello que apuestan por que el ayuntamiento abandone su ac-



Bildu cree que el planteamiento sobre la RPT es desacertada. :: A. L.

tual estructura «para convertirse en una organización horizontal, ágil, con orientación a promover el cambio y la evolución organizativa». Estiman que «una organización evoluciona cuando cambian los comportamientos de sus profesionales y estos cuando la organización legítima un cierto nivel de irreverencia que permita el descubrimiento de nuevas ideas cuya ejecución gene-

re valor de utilidad social». Por encima de estructuras valoran que «el cambio lo realicen los profesionales a partir de nuevos comportamientos. El profesional debe sentirse libre para activar su curiosidad, hacerse las preguntas adecuadas, desarrollarse personalmente y a su entorno y traducir sus comportamientos en acciones, en una entrega de Valor real».

**TELÉFONOS DE INTERÉS**

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

**CARTELERA DE CINE**

<b>EIBAR</b>	
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
<b>ERMUA</b>	
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n	No hay sesión
<b>COMUNICACIONES</b>	
<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
<b>EIBAR-BILBAO</b> (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR</b> (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables y festivos: 7.45	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	
Laborables y festivos: 11.00.	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARO</b>	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
<b>HOSPITAL MENDARO-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
<b>EIBAR-BILBAO</b>	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
<b>ERMUA-BILBAO</b>	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoatzen, 20).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA

# Animadeba comenzó con mucho público en la primera película del festival

La entrega de premios del concurso de cortinillas que se celebrará el próximo viernes cerrará el festival de animación

ANDER SALEGI

DEBA. La localidad debarra acogerá hasta el viernes, día 29, la décima edición del festival de animación de Deba. Durante estos días se proyectarán películas dirigidas a un público infantil y adulto. Ayer comenzó el festival de Animadeba con la película 'Nur eta herensugearen tenplua'. La sala de proyecciones del Kultur se llenó de un público infantil con ganas de ver el largometraje nominado a los Goya 2018 como mejor película de animación. Después se proyectó el largometraje 'En el techo del mundo' dirigido a un público adulto.

Hoy está previsto que continúe el festival con dos proyecciones. La primera estará dirigida a un público infantil, mientras que la otra estará más enfocada a un público adulto. A las 17.00 en el Kultur Elkartea se proyectará la película 'Laban, mamu txikia. A zer beldurra!', este largometraje sueco tiene una duración de aproximadamente 45 minutos. A las 19.00 se emitirá la película francesa 'La tortue rouge'. Se trata de una historia muda sobre un naufragio en una isla tropical desierta, poblada de tortugas, cangrejos y aves. La película cuenta las grandes etapas de la vida de un ser humano. Debut en el largometraje del animador Michael Dudok de Wit (ganador del Oscar por su cortometraje 'Father and Daughter'). El film que



Un buen número de niños se acercaron a la proyección de ayer. ANDER SALEGI

se proyectará hoy es una coproducción de varias productoras francesas y el Studio Ghibli.

Mañana jueves, el bar Maxi acogerá el concurso de cortinillas a partir de las 19.00 horas. Como todos los años, en el Gaztetxe (22.00 horas) se proyecta una película. En esta décima edición del festival de animación se ha escogido 'Psiconautas, los niños olvidados'. Una película de animación española dirigida por Alberto Vázquez y Pedro Rivero. El largometraje (75 minutos) trata sobre Birdboy y Dinki dos amigos que luchan por no enfrentarse a la realidad en la que viven. Como exploradores que son, albergan la esperanza de encontrar un lugar mejor en el que vivir, pues la isla donde viven ya no es lo que era debido a un accidente industrial, y el aire que se respira es asfixiante. Esta película cuenta con muchos premios; Festi-

val de Gijón: Sección oficial largometrajes de animación. Premios Goya: Mejor película de animación. Premios del Cine Europeo: Nominada a mejor film de animación europeo. Festival de Annecy: Sección oficial a competición. Satellite Awards: Nominado a mejor largometraje de animación. Premios Platino: Mejor película de animación.

El último día del festival, el 29, por la mañana a partir de las 11.00 en la biblioteca del Kultur Elkartea, el director de cine Kote Camacho explicará los procesos que ha seguido para realizar la cortinilla de esta edición. Se recomienda apuntarse en la oficina de turismo para poder asistir a esta charla. Por la tarde a partir de las 19.00 se proyectarán diferentes cortometrajes en el Kultur Elkartea. 10 cortometrajes con duraciones entre los 4 y 11 minutos se proyectarán, entre ellos destaca uno,

'All i need is you' del director debarra Aitor Oñederra. Los demás cortometrajes son: 'Areka' de Atxur Taldea. 'Hamabietan duelua' de Unai Guerra. 'The neverending wall' de Silvia Carpizo. 'Nunca pasa nada' de Javier Prieto. 'After work' de Luis Ulson. 'Decorado' de Alberto Vázquez. 'Kutxa beltza' de Isabel Herguera e Izebene Oñederra. 'Knockstrike' de Genis Rigol, Pau Anglada y Merc Torices. 'Amarillo' de Ana Pérez. Para finalizar el festival, se celebrará una fiesta en el Zokoa, en ese lugar se llevará a cabo la entrega de premios del concurso de cortinillas y para terminar Unclose y Dj Tormento pondrán la música.

Recordar que hasta el día 29 en el salón de espejos del Palacio Aguirre está disponible una exposición ('Muittu') de la animación vasca desde 1980 hasta 2004. El horario de visitas es de 18.30 a 20.30 horas.

ONDARROA

## El paro baja en Ondarroa al 12,2%

A.E.

ONDARROA. El paro en Ondarroa desciende, pese a que los meses de octubre y noviembre suelen periodos de abandono de las actividades pesqueras por el inicio del paro biológico de muchos barcos de bajura. No así los barcos de altura que tienen una intensa actividad con el fin de año y las compras navideñas.

El desempleo en Ondarroa se sitúa en un 12,2%, dos puntos por debajo de la media vasca. El paro en los hombres es del 12,5 frente al 11,8 en mujeres. El mayor número de parados se encuentran en la franja de 25 a 44 años, con 145 parados, mientras que los mayores de 45 años suman un total de 104. El sector servicios es el que registra mayor número de parados con 258 personas sin empleo.

Goleada del Aurrera

El Aurrera obtuvo una contundente goleada de 5-0 contra el Gatika, certificando su buen momento y adquiriendo moral para seguir en esta trayectoria de juego y efectividad de cara a la potera contraria. Los de Zaldupe suben al séptimo puesto y ya tienen 23 puntos. El Gatika está en estos momentos en el puesto quinto, con 23 puntos, con lo que los cinco goles tienen mayor importancia. Los ondarreses se impusieron en juego e ideas, y su afición respira con satisfacción después de un inicio irregular.

ERMUA

## Olentzero vuelve a Ermua por Nochevieja

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La llegada 'oficial' de Olentzero a Ermua se realizará, como viene siendo habitual, este próximo domingo 31 de diciembre, coincidiendo con el fin del año. Por lo tanto, Olentzero bajará del monte a nuestras calles a las 18.00 horas del día 31 de diciembre, y se le recibirá en la plaza Cardenal Orbe.

Aunque la tradición en el resto de municipios vascos es recibir al carbonero el día de Nochebuena, en Ermua se retrasa esta acción hasta Nochevieja por un episodio de la época de la dictadura. El origen de esta tradición se remonta al periodo siguiente a la guerra civil, cuando eran precisos permisos y autorizaciones gubernativas para reunirse y salir a la calle en grupo. Un año, los permisos no llegaron a tiempo para el día 24, así que la organización decidió trasladar la fiesta al día de Nochevieja, celebración que se ha mantenido en el tiempo desde entonces.



## REPARTO DE CESTAS

Ayer se repartieron dos premios en Deba. Por una parte la Peña Athletic hizo entrega de la cesta navideña valorada en 2.404 euros. La afortunada del premio ha sido Mila Barrenetxea, poseedora del número 3.973. El presidente de la peña, Jagoba Alba, y José Egaña le entregaron la cesta con una gran variedad de productos. Por otro lado, Debalai repartió los bonos y las cestas navideñas que la asociación sorteo hace pocos días.